

# Der Nordseeküsten-Radweg



Wollten Sie im Urlaub schon immer einmal eine lange Radtour machen?

Dann ist der Nordseeküsten-Radweg genau das Richtige. Immer an der Nordseeküste entlang führt über fast 6.000 Kilometer der längste ausgeschilderte Radweg der Welt durch sieben Länder: Norwegen, Schweden, Dänemark, Deutschland, die Niederlande, England und Schottland.

In Deutschland führt er durch die Bundesländer Schleswig-Holstein und Niedersachsen. Hier fährt man teils auf Feldwegen, teils am oder auf dem Deich.

An der Strecke durch Europa finden sich ganz unterschiedliche Landschaften, von Klippen bis zu endlosem Watt. Der nördliche Teil mit seinen Bergtouren stellt höhere Ansprüche an die Kondition der Radfahrer. Der flache Süden lädt zum gemütlichen Radeln ein und ist für Familien bestens geeignet.

Wer es schafft, den Nordseeküsten-Radweg komplett abzufahren, der kann auch über eine Teilnahme an der Tour de France nachdenken. Die längste Tour wurde 1926 gefahren und war 5.745 Kilometer lang.

(143 Wörter)

*(Christiane Sturz für <http://www.deutsch-to-go.de/> – zusammengefasst aus folgenden Artikeln:  
<https://www.nordseetourismus.de/nordseekuesten-radweg-tour> -  
<http://www.nordwestreisemagazin.de/radrouten/northsea-cycle.htm> -  
<https://www.reiseland-niedersachsen.de/erleben/radfahren/radfernwege-und-radtouren/nordsee-radweg> -  
<http://die-ganze-nordsee.de/nordseekuestenradweg> - Seitenaufrufe 2010/2018)*